



fcautomovilismo.com

FRED. OLSEN Express

NP 19 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo Campeonato de Canarias de Slalom

## Juan Jesús Tacoronte-María Sáez y José Luis Fragiel, líderes del Campeonato de Canarias de Slalom

15/5/2023

Los del Mitsubishi Lancer Evo IX se llevaron la victoria, segunda de la temporada, en el II Slalom Adea – Trofeo Barlovento, mientras que el del YaCar Cross fue segundo para mantenerse como líder provisional ante la victoria de Jonathan Godoy.

La segunda cita del Campeonato de Canarias de Slalom se celebró al norte de la isla de La Palma con ocasión del II Slalom Adea – Trofeo Barlovento. La segunda de las ocho pruebas que figuran en el calendario presentaba una atractiva cifra de 40 equipos inscritos, en un terreno prácticamente neutral para el grueso de participantes.

Entre los Turismos, Juan Jesús Tacoronte y María Sáez volvieron a imponer su Mitsubishi Lancer Evo IX como ya hicieron hace unas semanas en la pista de Arico. Así, acumulan ahora 70 puntos, 13 más que la pareja que les persigue en la provisional. Esa no es otra que la de Francisco Pérez-Francisco Pérez, que con su Subaru Impreza salvaron una jornada difícil para alcanzar unos puntos importantes. Celestino Pérez y Pedro Díaz, con 50 puntos, marchan terceros en la general a los mandos de un Toyota Celica con el que han disputado las dos primeras citas.

Juan Pedro García-Agustín Domínguez (Subaru Impreza) se descuelgan de la lucha provisional por el podio al quedarse con 30 puntos en su casillero, mientras que con 25 merodean el Top5 los equipos formados por José Grillo-Jairo Hernández (SEAT Ibiza) y Carolina González-Gara Alonso (Skoda Fabia N3).

Después de esta cita, Raúl Jorge y Ángel Jorge siguen al frente de la Clase 6, mientras que los mencionados Grillo-Hernñandez comandan la Clase 5. La Clase 4 tampoco presenta variaciones con Aday Álvarez-Ainhoa Quintero en lo más alto. En La Palma, Ángel Molina-Alexis Molina sumaron la victoria en la Clase 3 y pasan a liderarla, mientras que en la Clase 2 empatan José Hernández-Saúl Hernández y Daniel Rodríguez-Diego Aguiar. La Clase 1 también se ha estrenado en la Isla Bonita con la victoria de Domingo Rodríguez-Tomás Pérez.

Entre los Car Cross, José Luis Fragiel (YaCar) se mantiene en cabeza tras su segunda posición y los 65 puntos acumulados. A tres puntos se sitúa el vencedor del fin de semana, Jonathan Godoy (La Base), completando el podio provisional Yeray Pérez (KinCar) con 55 puntos. En la Clase 10 de este apartado, Alejandro García (La Base) marca la diferencia con 70 puntos, el equivalente a dos victorias.

